



L'INTERVIEW D'UN ANCIEN JOUEUR DU CLUB ET PARTENAIRE DE L'US COLOMIERS.... FLORIAN AÏT-ALI

1) Florian, peux-tu nous parler de ton parcours ?

Tout d'abord, j'ai commencé à l'ASPTT, puis lors d'un tournoi nous avons joué contre Daniel Lacroix qui était alors coach à Colomiers et qui a voulu que je le rejoigne (à l'époque je jouais avant-centre !). J'ai ensuite fait toutes mes classes à l'USC des – de 7 ans jusqu'aux 15 ans. J'ai pu apprendre à jouer au football mais aussi les valeurs de la vie aux côtés d'entraîneurs comme Léon Maïer, J.M Forrat, Seb Gelis, Philippe Scolaro et Titou !!

Ensuite j'ai signé aux Fontaines en 15 nationaux et j'ai intégré le centre de formation de NIORT. J'ai continué ma progression jusqu'au groupe professionnel. J'ai eu la chance d'être appelé une dizaine de fois dans l'équipe mais malheureusement je n'ai pas pu jouer. J'ai également été international Algérien de par les origines de mon père. Une très belle découverte et beaucoup d'émotion. J'ai ensuite rejoint Colomiers lorsque mon contrat n'a pas été renouvelé sous les ordres de mon père, puis Fred Pons et William Prunier. Nous avons franchi toutes les étapes pour accéder au National. Pour des raisons professionnelles (j'ai racheté mon entreprise), j'ai dû prendre du recul et j'ai donc joué avec l'équipe 3.

J'étais à deux doigts de quitter le club lorsque Patrice Maurel, avec qui j'ai joué, m'a proposé d'encadrer les jeunes de l'équipe réserve. Comme c'était Pat j'ai de suite accepté. Et puis les aléas de la saison ont fait qu'il a pris l'équipe première et qu'il m'a sollicité et je n'ai pas hésité une seconde même si cela a été dur de concilier le tout. Et malheureusement le dénouement de la saison a également été difficile.



2) Quel lien gardes-tu avec ton ancien club, l'US Colomiers ?

Tout d'abord, je dirais presque un lien de sang ! J'ai 31 ans et j'y ai joué presque 15 ans !! Ensuite, j'ai encore mes amis qui jouent et qui entraînent ou bien qui sont dirigeants ! C'est un peu ma deuxième famille ! J'essaie d'aller les voir quand je peux. Je suis les résultats et je suis déçu lorsque cela ne se passe pas bien !

3) Quels sont tes meilleurs souvenirs avec l'US Colomiers ?

J'en ai énormément ! En jeune on avait gagné la coupe du Midi ! Ensuite, toutes les montées successives avec une préférence pour celle de DH en CFA2 car enfin le club montait au niveau fédéral !

Les parties de cartes dans le bus avec Monsieur BARTHIE MAX... des heures et des heures.

Ces moments de vie partagés avec tous les joueurs que j'ai pu côtoyer.

Que regrettes-tu dans ta carrière ?

Je regrette peut être de ne pas avoir pris conscience qu'il fallait que je fasse plus aux entraînements pour faire basculer ma carrière professionnelle, surtout au moment où j'étais avec les pro ! Je ne suis pas de ces personnes

qui disent que c'est la faute d'un tel ou d'un tel... je pense surtout que je suis le premier responsable s'ils ne m'ont pas renouvelé mon contrat ! Sinon je ne regrette rien, je peux dire que j'ai connu tous les niveaux de la PL à la Ligue 2... Et que le foot a fait la personne que je suis sur le plan personnel mais aussi professionnel !

4) Quels conseils pourrais-tu aux jeunes ?

Avant de parler des jeunes, c'est aussi aux anciens de s'adapter à cette nouvelle génération qui est aux antipodes de la nôtre... Lorsque je me suis entraîné pour la première fois avec les pro, j'avais 16 ans et je me suis changé à même le sol car il n'y avait plus de place... le lendemain ils m'avaient fait une place !



De nos jours, tout va plus vite et ils veulent tout, tout de suite mais je pense que c'est la vie qui veut ça ! De vouloir tout et tout de suite, ce n'est pas forcément mal mais l'écoute des anciens doit leur permettre de ne pas commettre les erreurs que nous avons pu faire. Pour connaître le fonctionnement de Patrice, il maintient les petites choses (porter le but, ranger les ballons...), ces choses-là doivent leur permettre de comprendre que le respect se gagne, il ne se donne pas.

Quand je vois des Guillaume ou des Rémy Pivois, Jacques, Jerus... la nouvelle génération est bien représentée !

5) Tu es aussi partenaire du club. Un mot sur ce partenariat ?

Effectivement, lorsque je suis devenu chef d'entreprise (Agence d'assurance), avec mon associé nous avons souhaité continuer ce partenariat ! Pour avoir connu l'autre côté, je sais à quel point l'argent est indispensable pour un club amateur. Nous le faisons dans la limite de notre possible, mais nous sommes fiers d'être associés à cette équipe mais aussi à ce club qui forme énormément de Columérins.

Le club continue de progresser à ce sujet mais la marge de progression est encore importante.

Et tant que notre société aura des résultats nous continuerons d'accompagner l'USC et ses dirigeants !



FLORIAN AÏT-ALI

Né le 4 janvier 1985

Clubs précédents: ASPTT, US Colomiers, Toulouse Fontaines, Chamois Niortais, US Colomiers, US Pibrac